



大川内小学校 学校だより (在籍児童数94名)

学校目標

笑顔で元気な
大川内っ子

せいらの学び舎

3月号② 令和2年3月19日 文責 校長 中山浩政

第73回卒業証書授与式

本日3月19日(木)、大川内小学校を支え、引っ張ってくれた6年生19名が巣立ちました。

今回の卒業式は、新型コロナウイルス感染防止の趣旨から、出席者を保護者及び教職員のみと制限し、時間も短縮して行いました。

久しぶりに登校してきた19名は、まさに万感の思いで臨み、卒業証書を受け取り、家族や地域への感謝の言葉や将来への抱負を述べ、それぞれに思いを込めた歌を涙しながら歌い、とても感動的な式となりました。

素直で元気な本校卒業生が今後ますます活躍してくれることを心から祈念します。

日頃から支えていただいている地域の方々をはじめとする皆様をお招きできず、大変失礼致しましたが、年間を通し、さまざまな面でご支援・ご協力をいただいたことで本日を迎えることができました。本当にありがとうございました。



修了式も規模縮小で行う予定

休校延長となり、1～5年生も、この3月は2日のみの登校となってしまいます。

この臨時休校期間中、各担任による家庭訪問では、一人一人が元気な姿を見せてくれてはいましたが、さすがに「延長」と知った時は、落胆も大きかったことだと思います。保護者におかれましても、現状を理解していただきながらも、またかなりのご負担を与えているものだと思います。

卒業式と同じく、24日も規模縮小・時間短縮となります。褒めたいこと、伝えたいことが多々ありますが、進級できることを慶びつつ、何よりも当日元気で会えることを願っています。

臨時休校期間が長くなったことで、当日は持ち帰るものが多くなってしまいます。さらに手数をおかけしますが、大きめの袋を持たせていただきますようお願いいたします。

また、当日は、退職したり転勤したりする職員との辞任式を集団下校集合の10時45分から短時間で行う予定です。当日の朝刊に載るだろうと思いますが(あくまでも予定ですが)、卒業生が「ぜひ行きたい」と望むようでしたら、10時45分の在校生集合時刻に合わせて、(来る際は交通ルールを守るようご指導いただいた上で)来るようお願いいたします。